



Por protocolo sanitario, informamos de lo siguiente:



- ✓ Aunque nos gustaría, a la vista de las medidas higiénicas propuestas para evitar coronavirus y/o gripe, no podemos dar la mano. **¡Lo sentimos!**
- ✓ Es importante, para su salud y la mía, mantener una distancia mínima de un metro.
- ✓ Si tose o estornuda, **NO** se cubra con la mano, utilice un pañuelo o tápese con el codo. **Yo haré lo mismo.**

La gripe es mas peligrosa a fecha de hoy que el coronavirus. En España, en el período 2018-2019, ha provocado 6.300 muertos. Por ese motivo, este protocolo higiénico preventivo, es necesario cumplirlo.

¡Muchas gracias por su colaboración!